



IWAPI Warnai Pemberdayaan UMKM

YOGYA (KR) - Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia (IWAPI) Kota Yogyakarta harus bisa berbenah diri dan beradaptasi baik dengan dunia nyata dan kondisi sekarang ini. IWAPI Kota Yogya harus bisa bersinergi, berkolaborasi dan bermitra dengan Pemkot Kota Yogyakarta.

"Harapannya bisa mewarnai dalam pemberdayaan UMKM di Kota Yogyakarta. Bisa mendukung visi-misi Kota Yogya. IWAPI Kota Yogya anggotanya adalah UMKM-UMKM yang memiliki daya saing kuat, sehingga harus dapat meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM). IWAPI Kota Yogya memiliki banyak bidang usaha seperti fashion, kuliner dan banyak lagi yang lainnya," ujar Kepala Dinas Koperasi dan



KR-Abrar

Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kota Yogya membuka Rakercab DPC IWAPI Kota Yogyakarta.

UMKM Kota Yogya Drs Tri Karyadi Riyanto Raharjo SH MSi usai membuka Rapat Kerja Cabang (Rakercab) DPC IWAPI Kota Yogya di Gedung DPD RI DIY, Jalan Kusumanegara No 133 Yogya, Selasa (23/5).

Hadir dalam Rakercab DPC IWAPI Kota Yogya, Ketua Umum (Ketum) DPD IWAPI DIY Utik Bidayati SE MM, Ketua Umum DPC

IWAPI Kota Yogya Indah Kurniawati SE MSi, perwakilan dari DPC IWAPI Bantul, Kulonprogo, Sleman, Gunungkidul dan tamu undangan.

Ketum IWAPI Kota Yogya Indah Kurniawati mengatakan, Rakercab DPC IWAPI Kota Yogya digelar pertama kali sejak kepengurusan masa bakti tahun 2022-2027 ini terbentuk.

"Tak bisa dipungkiri bahwa pandemi Covid-19 telah mempercepat era disrupsi, di mana segala sesuatu berbasis internet. Hal ini tentu saja mempengaruhi segala bidang aktivitas yang kita lakukan. Termasuk pada perekonomian dunia terkena dampak secara langsung pada proses bisnis, baik di perusahaan kecil bahkan perusahaan besar," kata Indah.

Menurut Indah, dampak pandemi di dunia usaha, di antaranya penurunan omzet (pendapatan), berkurangnya kapasitas produksi, PHK besar-besaran, banyak karyawan dirumahkan, permintaan produk mengalami penurunan, karena daya beli konsumen pun berkurang.

(Rar)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2023
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005